

# EL POPULAR

D. Vicente Goroa Guillén  
Abogado

ORIHUELA

LIMA Y EL MUNDO EN DIENTE

Franqueo  
concertado

AÑO IV

NOTAS DE LA CAMPAÑA

## Las agresiones de los moros

Las agresiones aisladas que realizan los moros, son las que nos producen hasta ahora más recios quebrantos. Aún reciente al asalto de una diligencia en el camino de Ceuta a Teuán; aún reciente ese drama sombrío en el cual perecieron tres hombres y un niño, el telégrafo nos comunica el asalto a una finca de Bubana, donde han perecido dos españoles.

El cabileño, hemos de ir reconociendo que no es enemigo con el cual pueden sostenerse relaciones de concordia; el jarqueo es cínico, traidor, alevoso y repugnante. La lucha, por parte de los moros, esa lucha a la cual podían rodearse de cierto espíritu de independencia y de rebeldía disculpable, está siendo falseada, prostituida por estos modernos «cacos» de chibata, que desconociendo toda idea de sentimiento y de humanidad, hunden sus gumiñas en los cuerpos de hombres y niños indefensos.

Por eso hemos tributado aplausos sinceros a la acción energética y decisiva del general Fernández Silvestre. Esas «razias» verificadas en las cercanías de Arcila; esa arrogancia con que se reciben los actos de sumisión; esa cláusula indispensable de la entrega de armas para obtener el perdón que se solicita; todo eso, en fin, constituye una honda y recia labor, constituye un trabajo realizado con la firmeza de las más grandes voluntades.

Necesariamente, para evitar esas cobardes agresiones, de las cuales ningún moro que vende su falsa amistad a España, está enterado nunca; para evitar esos actos de salvajismo, es preciso llegar con los procedimientos de energía al extremo de inspirar terror a esos bandidos, a esas hordas canalescas que recorren triunfalmente y casi siempre en la impunidad, los caminos, poblados y caseríos, sembrando a su paso el pillaje, el luto y la desolación. Firmes e inquebrantables, será preciso proceder con una rigurosidad ejemplar, que fuera escarmiento y freno, para todas esas atrocidades que por los riegos se cometen.

Y aún habrá quien diga, que somos los representantes de la civilización, y no podemos emplear medios radicales en la lucha. Con un enemigo de esa índole, enemigo tan perverso, tan ruin y tan desleal, todos los procedimientos que se empleen serán aceptados por los que tengan un amplio e imparcial criterio.

Lo doloroso es, que en las presentes circunstancias, unas tribus repugnantes, que pasan su miseria moral y física ante los ojos de Europa, traigan en constante inquietud a una nación que supo siempre regular la lucha, con los procedimientos más correctos de caballería y de decoro.

Se vende una magnífica máquina, para la fabricación de agua de Seltz, sifones y gasosas.

Darán razón, Cervecería Bar Gambrinus.

Mayor 10, Alicante

PLAZA DE TOROS DE ALICANTE

TEATRO

Ha pasado mucho tiempo, desde la noche en que la compañía que actuó en el teatro de la Plaza de toros, anunció el estreno de «Las mocitas del barrio», obra de Antonio Casero, que por ser mucho menos que mediocre, desapareció de los carteles la noche de su segunda representación.

Pues bien, el mal sabor que aquél sañetillo nos dejara, ha vuelto a re-

producirse con el estreno de la opereta que ayer nos endilgó la compañía de Emilio Duval. El autor de «La Casta Susana», obra magistral y de partitura sublime e inspirada, ha estado sumamente desgraciado en la confección de «La mujer moderna», opereta que no debió estrenarse en Alicante y que si quieren creerme los señores, que mangonean el negocio del coliseo de la Plaza, no debe aparecer más en los programas, porque la repetición de la citada obra, solo constituiría para ellos un lamentable fracaso pecuniario.

La música de «La mujer moderna», es en su mayor parte, desagradable. Solo en el segundo acto, tiene un numerito alegre y bonito y que por lo inspirado, mereció los honores de ser aplaudido y hacer que se repitiera.

El libreto corre por igual, pareja con la partitura. Tiene algunos chistes buenos y contadas escenas cómicas. La corrección del estilo, es bastante deficiente y forma literaria no tiene ninguna. En conjunto «La mujer moderna», en donde se represente, morirá la noche misma de su estreno.

El argumento de esta obra es pobrón en demasia y en él solo se trata de pintar un hogar donde impera en todas sus faces el cruel feminismo.

Respecto a la interpretación, (aunque nos es muy doloroso consignarlo) debemos decir, haciendo honor a la verdad, que fué poco halagüeña para sustentar el buen nombre de que gozan los artistas todos. La mayoría de ellos ignoraban sus papeles, y en particular los coros desconocían por completo la obra.

Bien es verdad, que una opereta como la de anoche, que reúne tan pocas esperanzas de éxito, hace que el artista, que es el primero que vislumbra lo que ha de dar de sí la misma, estudie con agrado o sin interés su papel, seguro de que tanto en una como en otra forma, conseguirá la obra en cuestión, idéntico resultado.

Y hasta el estreno próximo, que indudablemente lo constituirá la revista de gran éxito «Las musas latinas», que probablemente será puesta en escena el próximo lunes.

David.

**EGMAR.** — Véase la cuarta plana

CRONIQUILLA

## En el tren y en el teatro

Los odios más fuertes yo los he sentido en el tren y en el teatro. En el teatro he experimentado odios feroces. Cuando un actor me ha sido antipático, me lo ha dicho de un modo terrible otro actor. Su aparición en escena me estropeaba, la noche indefectiblemente. Cada día mi odio aumentaba y últimamente llegaba a adquirir proporciones gigantescas. ¿Qué son los odios políticos comparados con el odio del espectador hacia el actor que es antipático? ¿Que valen el puñal ni la dinamita ante los procedimientos de tortura y de exterminio imaginados por uno contra el actor que no le hace a uno gracia? Y cuando este actor tiene éxito, cuando el público le aplaude, ¡qué rabia y se desespera uno! Mucho más que si aplauden a un compañero de profesión.

Comparables a los odios de tren. Uno se ha instalado en su departamento con dos personas más; luego ha venido un cuarto viajero, y todos han transigido con él. En cada lado del departamento hay dos personas; no es una delicia, pero ¡en fin! Se oye un gran silbido; se dan desde las ventanillas los últimos adioses; los mozos de

cuerda corren; los empleados gritan; el tren se estremece y toma impulso; va a comenzar el viaje. En esto, a la puerta de nuestro departamento aparece un señor muy desorientado con tres maletas, una sombrerera, un rollo de paraguas y cinco paquetes. Viene jadeante, extenuado y con una expresión tan humilde y tan triste, que si uno no estuviera en el tren, le compadecería uno. Desgraciadamente para el pobre señor, estamos en el tren, en un departamento donde él viene a hacer el quinto viajero. En el acto se declara un odio mortal. El pobre hombre mira a un lado y se encuentra dos caras ceñudas y sanguinarias; mira al otro, y los otros dos viajeros adoptan expresiones igualmente siniestras. Hay algo de portugués en esto. «Cará fera o enemigo!» Pero el enemigo tiene que sentarse en algún lado y se sienta. Se sienta, entre dos personas que, de poder hacerlo imponente, le arrojarían por la ventanilla. El lo sabe y su viaje no es nada delicioso.

De Zurich a Munich yo me disponía a viajar solo con un italiano, cuando llegó un señor dando gritos. Tenía un billete circular, con el que había creído poder detenerse en Zurich. A última hora le dijeron que su billete no le autorizaba para poder detenerse, y el hombre entraba en el tren protestando. El italiano y yo le recibimos bastante mal.

— «Quiere usted enseñarme su billete», le preguntó de pronto el italiano.

— «Tenga usted, — exclamó el italiano. — Pero, ¿quién le ha dicho a usted que no puede usted detenerse? — exclamó el italiano. — Claro que se puede usted detener. Vaya usted ahora mismo a la Dirección y reclame usted.

— «Pero, — exclamó el italiano. — Pero, ¿quién le ha dicho a usted que no puede usted detenerse? — exclamó el italiano. — Claro que se puede usted detener. Vaya usted ahora mismo a la Dirección y reclame usted.

— «Cómodo puede detenerse», me dijo entonces el italiano, — ya lo creo que puede detenerse ese señor. Mañana tomará otro billete y seguirá su viaje.

Las redacciones de periódicos, los Congresos de diputados y las porterías de casas de vecindad, como lugares de odio, no son nada comparados a los teatros y a los trenes.

Juicio Camba

## VERSONS SELECTOS

### La alborada

Comienza a clarear; allá a lo lejos, oyese el murmurar de la fontana; véase aún brillar la estrella soberana como brillan los limpídos espejos.

Mece el viento los áboles ya viejos; la pradera de flores se engalana; extiende el sol sus rayos de oro y grana; esparsen los cristales sus reflejos.

Arrulla el ave; corre el arroyuelo; entona el fiel pastor un canto al cielo; pronto aparece el ya cercano dia.

Y al elevar el sol su faz ardiente vienen las auroras a rozar la frente; que la alborada es paz y es alegría!

Vicente Fernández Delgado

### Teatros y cines

#### Plaza de Toros (Teatro)

Gran Compañía de zarzuela y opereta, dirigida por el primer actor Emilio Duval y el maestro concertador Julián Vivas.

Función para hoy.

A las nueve y media:

#### LA PRINCESA DE LOS DOLLARES

#### y LA CORTE DE FARAO

Sillas numeradas 60 céntimos.

Sillas de redondel, 50 céntimos.

Sillones de rellanos, 40 céntimos.

Entrada general, 15 céntimos.

Aparatos de bronce

para alumbrado eléctrico

Exposición, San Isidro, 4

## PRECIOS DE SUSCRIPCION

En Alicante, un mes	1.25
Fuera, trimestre	1.50
Extranjero idem	1.50
Número suelto	0.05
Idem traseado	0.25
Idem especial	0.10

TARIFA DE ANUNCIOS	
En 1.ª plana, línea, 0'50 pesetas.	En 2.ª y 3.ª plana, 0'30 idem.
En 4.ª plana, 0'20 idem.	Noticias, reclamos y comunicados, a precios convencionales.
Administración: calle de Riego, 4, segundo.	Talleres: Alfonso el Sabio, 14

Número 925



La aviación

Ayer tarde tuvo lugar en el aeródromo del Tiro Nacional, la primera parte de la fiesta aviadora.

Gentío immense se congregó ayer en el campo de dicha entidad, con el deseo de presenciar los arriesgados ejercicios del intrépido ingeniero aviador Mr. Demazel, con su magnífico aparato biplano.

A la susodicha hora, y en medio de la expectación de la muchedumbre, fué colocado el aparato en disposición de elevarse, revisándolo previamente todo para ponerlo al corriente. Ya así, el aviador Mr. Demazel se colocó en su sitio, zurdando a poco el aparato por el espacio como rauda ave.

No puede pedirse un espectáculo más emocionante, cuando el aparato volador habilmente dirigido, zurdaba por el espacio, trazando caprichosos vuelos.

Mr. Demazel se elevó con su aparato a una altura de unos 400 metros y realizó vuelos de adorno, recorriendo en el aire unos 25 kilómetros.

Demazel aterrizó y el aparato llegó a tierra en vuelo planeado entre los aplausos del público.

El aviador fué felicitado por su feliz primer vuelo, siendo el primero en estrechar su mano al descender, nuestro compatriota Tomasetti.

Diez minutos después Demazel se elevó otra vez con su aparato a unos 600 metros de latitud en vuelo magestuoso y aterrizaron perfectamente.

Con estos dos bonitos vuelos quedó terminada la primera tarde de aviación, quedando el público completamente satisfecho del éxito de la fiesta.

Uno de nuestros compañeros habló anoche con el aviador sobre la construcción del aparato y su funcionamiento.

Mr. Demazel, ingeniero constructor del biplano que hemos visto elevarse ayer tarde, nos dijo que su aparato ha sido construido en sus talleres de París y que es el biplano de más reducidas dimensiones que se ha construido hasta el día y a la vez, el más rápido. Mide 25 metros cuadrados de superficie y está completamente rígido y resistente a todos los golpes que pueda sufrir en el espacio a los cambios bruscos de aire.

Marcha el aparato a una velocidad normal de 120 kilómetros por hora, siendo el peso neto de este de 350 kilos y de 600 con los depósitos de aceite y de gasolina llenos, el aviador y el pasajero.

Tiene un motor sistema Anzoni, de diez cilindros y fuerza de 100 caballos y la hélice mide 270 metros de extremo a extremo. Es de madera de nogal, pudiendo desarrollar 1.200 revoluciones por minuto. El gasto del motor es de 30 kilos de bencina por hora y 12 o 14 de aceite de recino.

Este aparato reúne magníficas condiciones para la navegación aérea y es muy práctico por varias razones.

Reúne la ventaja de que se desmonta y queda colocado en sus cajas en cuatro horas y puede montarse y quedar dispuesto para volar en ocho.

Otra ventaja de las que reúne siendo tan pequeño de dimensiones, es que es un magnífico planeador; debido a esto, a las buenas condiciones de construcción, el biplano de Mr. Demazel puede descender desde grandes alturas en vuelo planeado llevando el motor completamente parado.

No hay para qué decir, las desgracias, las catástrofes que pueden evitarse con esta propiedad, toda vez que los mayores acci-

## Beneficios conseguidos

Debido a las gestiones del alcalde don Edmundo Ramos y del concejal de este Ayuntamiento don Rafael Papi, la compañía de los ferrocarriles M. Z. A. ha concedido que los billetes económicos para la corrida del dia 7 sean válidos hasta el dia 10 y los de la del dia 8 sean válidos también hasta el 16 que terminan los festejos.

Además, se ha conseguido también que los billetes de ida y vuelta de la tarifa especial 1 que comprenden desde Almansa a esta capital y que solo servían para veinticuatro horas, sean válidos durante los festejos aplazándose el regreso hasta el dia 16.

# AGUA DE BORINES

La mejor agua de mesa conocida

SIN RIVAL para el estómago, intestinos, diabetes y riñones

Gran Balneario en Asturias abierto de 15 de Junio a fin de Septiembre

Pídase en todas partes.

Depósito en Alicante Plaza Isabel II, n.º 30

Este es un gran beneficio que se ha conseguido para los forasteros debido al cual pueden realizar el viaje con mayores comodidades, pudiendo prolongar su estancia en Alicante.

Reciban un aplauso los señores Ramos y Papí, a cuya gestión se debe lo conseguido.

CAIRELES Y PITONES

## La corrida del 13

«Taurina de Levante», ante el resultado del plebiscito abierto en todos los diarios de Alicante, ha contratado para alternar con Joselito el Gallo, llamado El Emperador, por don Modesto, al valiente espada malagueño Paco Madrid, que obtuvo mayor número de sufragios.

No se incluye tercer espada en el cartel, por haberlo pedido así la afición, la que desea ver matar tres toros a cada uno de los citados diestros.

Mañana a las cinco de la tarde, en el redondeo de la plaza, tendrá lugar el desencajonamiento de los seis hermosos toros de Campos Varela que el próximo miércoles día 13 del corriente han de estoquear en nuestro circo taurino, Paco Madrid y Joselito el (Gallo).

El despacho de localidades para esta corrida sigue abierto en el sitio de costumbre, en donde se les reservarán las suyas respectivas, a los señores abonados, hasta mañana domingo a las ocho de la noche.

El presidente de «Taurina de Levante» ha recibido el siguiente telefonema de Sevilla, dando cuenta de haber sido encajonados los toros de Campos Varela que han de lidiarse en la corrida del día 13.

«Encerrados toros sin novedad.

Meleno, Hachero, Bordador, Cotorro y Caminante, negros; Rebolero, cardeno claro. Saludos a todos.—Campos Varela.

H.

## Pompeyo Verdú

SABTE

Alicante.—Sagasta, 3-1°

La debilidad nerviosa y neurastenia, la anemia, la clorosis, convalecencias, dispepsias (pereza de digerir, rágutismo, crecimiento defectuoso) y demás afecciones que reconocen por causa UN ESTADO DE DEBILIDAD GENERAL se curan pronto tomando el acreditado

EN COCENTAINA

### Amenazas y paliza

Bautista Palacio y sus hijos se reunieron, marchando en busca del guarda de campo Joaquín Reig, a quien por resentimientos amenazaron de muerte, dándole una paliza.

El Juzgado entiende en el asunto.

## SUCESOS

### Agresión frustrada

Ayer en la vía pública, Juan Zara goza Puchol, intentó agredir con una navaja a su amigo Julio Guerra Monleón. No realizó el hecho por intervir un guardia urbano.

Ambos fueron detenidos y puestos a disposición del Juzgado.

Riña

Ayer riñeron dos sujetos llamados Lamini Said Ben Mohamed e Isadi Mauh de Beulea.

Fueron puestos a disposición del Juzgado.

### TRABAJO

Se necesitan dos oficiales costureros de suelas para alpargatas; trabajo seguro todo el año, viaje pagado.

Para informarse de condiciones dirigirse a don Esteban Hernández, alpargatería, Plaza Mayor 16, Ciudad Rodrigo (Salamanca).

## Noticias varias

El Juzgado de Elche incoa sumario por delito de estafa contra José Ruiz Almela a denuncia de un primo suyo llamado Carlos Almela que le entregó al Ruiz 380 pesetas para pago de un cheque no habiendo efectuado la operación y haber desaparecido el mismo.

Para mañana domingo y el lunes a las nueve y media de la noche, tendrá lugar en el acreditado y concurrido Café Suizo el sexto y séptimo concierto de la temporada por la brillante banda de San Vicente, ejecutándose dos escogidos programas.

¿Qué trabajos se hacen en el taller de escultura, pintura y dorado de Miguel Carrillo y C. La solución en la cuarta plana

# ELIXIR CALLOL

de buena fe mucho menos culpable, y lo era por consiguiente, menos de lo que nos parece.

En Milán ya sabéis lo que sucedió y como os presentó vuestra esposa los hermanos Riccardi, los cuales frecuentaron vuestra casa con suma asiduidad y os lanzaron en las conspiraciones mazzinianas en la época de la dominación austriaca.

—Ah, miserable! —murmuró Delmont.

—Pero al reanudar Ercole Riccardi sus relaciones con María—porque las reanudaron en el acto—lo hizo con toda ausencia de sentido moral; lo cual era muy frecuente en la Italia de ayer, y que desaparece rápidamente de la Italia moderna al soplo de las ideas liberales.

Escuchaba su pasión y su interés y no se creía culpable. En realidad Riccardi no es malo, y con tal de ver satisfecha su vanidad no haría daño

Por la Jefatura de Obras públicas han sido declarados de ocupación pública las fincas que han de expropiarse con motivo de la construcción del tranvía Orihuela a Crevillente, en el término municipal de Callosa de Segura.

### Carta del «Gallo»

Un aficionado de esta capital recibe carta del «Gallo» en la que dice que el nobel acompañado la suerte en la corrida del día de San Pedro, es porque no hizo sus compras en la acreditada Relojería y Platería de Santana Hermanos, calle Mayor 43, Alicante. (Antigua de Aleman).

El día 4 del próximo mes de Septiembre tendrá lugar la subasta de las obras del trozo segundo de la carretera de Pozo Blanco a Rodríguez.

Los pueblos de Alcolecha y Benasau han solicitado de la Diputación la condonación de la contribución territorial.

Para comprar barato hay que visitar el acreditado establecimiento de tejidos «El Siglo».

Por ser final de temporada se realizan todos los artículos a cualquier precio y los viernes y sábados se dan casi de balde Retas, Saldos y Gangas.

El Juzgado de Villajoyosa cita por término de diez días a José Marco Terenti, procesado por delito de estafa.

### Interesante

Se participa al público que desde hoy se han hecho grandes rebajas de precios en los artículos de tejidos de la presente temporada en los almacenes de «La Estrella», de Rafael Mora, que agradecido a los favores que el público le ha dispensado ofrece todos los artículos en una baja del 40% a 100 a saber: los trajes de lana para caballeros que antes valían 3 pesetas desde hoy 20 pesetas y los trajes de lana para caballeros que antes valían 3 pesetas desde hoy 14 pesetas y así sucesivamente en todos los artículos de tejidos, como las batistas, gafas, etc.

NOTA.—Hay gran partida de retales que se venden casi regalados.—Gran depósito del corsé C. P. la Sirena, el más cómodo y higiénico.

No dejeis de visitar, antes de comprar, a dichos almacenes de «La Estrella», Plaza de Castellar números 3 y 5.

### Pepe el Jijonenco

Ala entrada del paseo de Gadea junto al Teatro Verano, tiene el público a Pepe el Jijonenco que expende en su puesto de refrescos, helados de todas clases, cerveza fresca, aceitunas y patatas fritas.

No confundirlo: Pepe el Jijonenco, a la entrada del paseo de Gadea.

a una mosca. En primer lugar eso le cansaría, y no le gusta el movimiento inútil. Pero María había confesado su falta a un sacerdote italiano y le había declarado, además, que ni podía, ni quería romper con su amante. El cura—que era severo—la impuso entonces como condición para absorberla, no recibir nunca a Riccardi sino en la oscuridad más completa—detalle muy imoriante, como vereis más tarde, y que no debeis olvidar.

Aquella condición debía servir para resarcir el pecado de adulterio y asegurar la tranquilidad de María en el otro mundo, añadiendo algunas misas para las almas del purgatorio y unas cuantas velas quemadas en honor de la Virgen. Tal compromiso hubiera parecido ridículo a una francesa de mediana religión; pero a una italiana le pareció magnífico, y si al-

# LA LUCENTINA

GRAN ALMACEN DE CALZADO

## ASCENSION ARACIL

Grandes existencias en calzados de las acreditadas fábricas de Palma de Mallorca, Barcelona, Valencia, Bilbao y Elda.—Solidez, elegancia y economía.—Precios sin competencia increíbles desde 0'25 el par hasta 25 pesetas. Queremos la venta exclusiva con pequeñas utilidades. En la mucha venta está la ganancia.

OJO! NO EQUIVOCARSE. :::: YA LA CONOCEIS BASTANTE

## LA LUCENTINA CALZADO MALLORQUÍN

Visitar el almacén. Está todo en los escaparates y a la vista del público. Calzado a la medida a igual precio que de fábrica.

Plaza de Isabel II, 27 y Sagasta 17.—ALICANTE

Esta importante casa, para dar mayor comodidad a toda su numerosa clientela, ha establecido una sucursal en las calles de Muñoz, número 7, y Angeles, número 16. (Frente a San Nicolás.)

### ENTRADA LIBRE

### NO CONFUNDIRSE

#### Fonográfica Madrileña

SAGASTA, 27, ALICANTE

#### Máquinas de escribir :: Cintas :: Papales :: Aceites :: Cepillos y demás accesorios.

Lecciones de escritura a máquina para obtener en tres meses el título de Mecanógrafo.

Nos encargamos de hacer copias a máquina.

### CURIOSIDADES

## La historia del chocolate

Del periódico «Excelsior» copiamos a título de curiosidades la siguiente nota:

«Hace cuatrocientos años, exactamente, que el chocolate ha sido introducido en Europa. En España, en el año 1513 se preparó por primera vez el delicioso alimento. Fué aprendido su uso por valientes navegantes españoles en tierras mejicanas, que conservaron el nombre que le daban los indígenas del Nuevo mundo, nombre derivado de la unión de choco (cacao) y lat (agua).

En Francia el uso del chocolate se extendió rápidamente. Recibió su consagración «oficial» en el casamiento de Luis XIV con María Teresa, hija de Felipe IV. Muchos detractores tuvieron el chocolate pero supo triunfar sobre todos y hoy, en su jubileo, ha triunfado definitivamente.

### RESTAURANT DEL CASINO

#### Platos del día para el lunes:

Paella a la valenciana y blanquette de corderito.

# ESTOMACAL

Con el Elixir Salz de Carlos se curan las enfermedades del estómago e intestinos, aunque tengan 30 años de antigüedad y no se hayan aliviado con otros medicamentos. Cura las acedias, dolores y ardor de estómago, los vómitos, vértigo estomacal, dispepsia, indigestiones, dilatación y úlcera del estómago, hiperclorhidria, neurastenia gástrica, flatulencia, cólicos,

# DIARREAS

disentería, la fetidez de las deposiciones, el malestar y los gases. Es un poderoso vigorizador y antiséptico gastro-intestinal. Los niños padecen con frecuencia diarreas más o menos graves que se curan, incluso en la época del destete, sin, hasta el punto de restituir á la vida á enfermos irremisiblemente perdidos. Lo recomiendan los médicos.

De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano, 39, MADRID. Se remite folleto á quien lo pida.

medicamente de gusto agradable y resulta tan rápido y eficaces que el enfermo aumenta el apetito y las fuerzas casi siempre desde las primeras tomas.

Véndese en las principales farmacias y droguerías

guna vez tenía algún remordimiento, desaparecía como por encanto.

Comprometido en Milán, señalado a la policía austriaca y amenazado por ella, tuvisteis que huir de Italia, regresando a París.

Los dos amantes se habían prometido reunirse aquí, y, en efecto, algunos meses después, se apeaban los hermanos Riccardi en la gran capital y reanudaban sus relaciones con vos.

Jorge, que seguía con la cabeza oculta entre ambas manos, se clavó las uñas en el cráneo sin moverse ni decir una palabra.

Steimbach le miró con infinita compasión, y prosiguió:

—Deveis recordar que Hipólito Riccardi tenía un carácter muy diferente al de su hermano. Así como Ercole era muy expansivo. Hipólito era un hurón, como dijo muy bien su hermano cuando fué a declarar. Era envidioso y ruin. Tenía celos de su

# Nueva sombrería de J. ACEVEDO

PRECIO FIJO

12, Altamira, 12,

antes Princesa.—Alicante Frente al 66

## Telegramas De Barcelona

## Más noticias

Nuevos telegramas recibidos de Barcelona comunican que en la madrugada de ayer, la policía sorprendió una reunión clandestina de anarquistas, en el local de la Federación de las sociedades de resistencia.

Fueron detenidos veintitrés, que intentaron revolverse contra la policía, siendo entonces atados convenientemente.

La policía se incautó de los papeles, los sellos y las llaves del local, pues se había decretado por la autoridad competente la clausura.

**Aspecto de la huelga.—Extensión.—Número de huelguistas**

A primera hora de la tarde de ayer, la huelga se había extendido, a 171 fábricas de curtidos, asociándose a los huelguistas los obreros de calzado, arcas de caudales y carpinteros.

El total de los huelguistas en Barcelona es de 25.960.

El pueblo, los huelguistas suman 25.317.

## El gobernador reservado

Francos Rodríguez, se muestra muy reservado con los periodistas, negándose a facilitar detalles de las detenciones que se efectuaron en la madrugada de ayer.

## Confianza en Weyler

La opinión vería con gran satisfacción que antes del lunes, se encargara Weyler del mando, pues la generalidad estima que con la garantía que ofrece el marqués de Tenerife, volverían al trabajo los obreros que ahora están en huelga.

## En el Palacio Episcopal

En el Palacio Episcopal, se presentaron cuatro individuos pertenecientes a la Federación general del Trabajo, con la pretensión de que el Prelado se

suscribiera por la cantidad que quisiera, a favor de los detenidos.

Como el señor obispo está ausente de Barcelona, los recibió el secretario de Cámara, suscribiéndose particularmente por 25 pesetas.

## Mas detenidos.—Los huelguistas exaltados

Ayer tarde, practicó la policía nuevas detenciones de huelguistas que se dedicaban a coaccionar.

Las detenciones han excitado grandemente los ánimos de los huelguistas.

Estos dicen que no volverán al trabajo, si antes no son puestos en libertad todos los compañeros detenidos.

## Reunión del Comité de la huelga

Ayer tarde celebró una reunión el Comité directivo de la huelga.

Tres de los individuos que lo componen, presentaron la dimisión.

Se funda esta, en la oposición que encuentran en sus compañeros, por haber pedido consejo al gobernador para solucionar la huelga cuanto antes.

En sustitución de estos fueron elegidos otros, uno de los cuales es el ex-ferroviario Polo, que pertenece ahora al oficio.

## Armas detenidas

A la estación del Norte han llegado varias cajas consignadas a diferentes armeros particulares de la ciudad.

El jefe de la estación puso las cajas a disposición del gobernador.

Las armas no se entregarán a los destinatarios hasta que cesen las circunstancias presentes.

## Movimiento de fuerzas

De Tortosa, han marchado a Tarasa dos compañías del regimiento infantería de Almansa con objeto de estar más cerca de Barcelona, en caso de necesidad.

## Mitín en Sabadell

En sabadell, se celebró ayer un mitin fabril.

Se acordó la huelga hasta que se

modificara la situación.

IMP. LIT. T. MUÑOZ

consigan las sesenta horas de trabajo semanal.

El acto se celebró con orden completo.

## Los metalúrgicos

Hoy han reanudado el trabajo la mayoría de los obreros metalúrgicos.

## Plaza de Toros de ALICANTE

Grandiosa corrida de toros para el día 13 de Agosto de 1913, organizada por la Sociedad Anónima.

## TAURINA DE LEVANTE

## ESPADAS

## Paco Madrid y Joselito el Gallo

## 6 TOROS 6

de la reputada ganadería propiedad de los señores herederos de

## Campos Varela

PRECIOS PARA ESTA CORRIDA Entrada general de Sombra, 4'50 pesetas; Media id. de id., 2'50.

Entrada general de Sol, 2'50 pesetas; Media id. de id., 1'00.

En los anteriores precios van incluidos todos los impuestos y recargos.

Servicio especial de vapores entre Argel, Orán y Baleares y trenes también especiales con billetes a precios reducidos, en todas las líneas.

## LA AUSTRIACA

Cervecería y Fábrica de Agua de Seltz y limonadas gaseosas de

## Santamaría hermanos

Zaragoza 1, Liorna 2, y Méndez-Núñez 49.—ALICANTE

Se sirven sifones y refrescos de todas clases con agua de Seltz perfectamente filtrada y jarabes elaborados con azúcar de superior calidad.

Cervezas, vinos, licores y aperitivos de las mejores marcas, fiambres, aceitunas, café, chocolate, etc., etc.

## IMP. LIT. T. MUÑOZ

Alfonso el Sabio, número 14 duplicado

## DIBUJOS

## IMPRESOS

## LIBROS

## ARTICULOS

## IMPRESOS

## ARTIC

